PHOTO MEMS VEISTING

あなたが写っていませんか?広報紙に掲載した写真は、広報課で 撮ったものでしたら無料でさしあげます。広報課までご連絡ください。



●風に揺れる竹飾りで通りは別世界に 今年も盛大に開催・入間川七夕まつり

8月2・3日、入間川七夕まつりが開催され、今年も約40 万人を超える人々で賑わいました。工夫を凝らした色鮮や かな竹飾りが、会場を訪れた人の目を楽しませ、また、花火 大会や民踊流し、阿波踊りなどの各催しが、夏の夜にふさ わしい雰囲気を醸し出していました。



金魚すくいに挑戦!上手にす くえたかな?



人気イベントの一つ、納涼花火大会。1,600発の花火が夜空を飾りました



●絵は描く」だけじゃないんだね 小学生が切り絵に挑戦!!

7月12日、入間公民館のこどもチャレンジ広場で、小学生が切り絵に挑戦しました。カッターナイフを真剣な表情で使いながら、講師が用意したツバメの型に挑戦。なかなか線のとおりに切れないこともありましたが、苦労の末にみんなが仕上げた色とりどりのツバメが、今にも空へ飛び立ちそうでした。

●動物の世話は思っていたより力仕事!

7月24日、こども動物園のサマースクールに小学3年生から6年生までの26名が参加し、ポニー舎やサル舎の清掃、えさ作りなどの飼育体験を行いました。「動物は好きだけど、毎日作業する飼育員さんは大変」」と、慣れない作業に汗を流していました。



●水防工法・水防資器材取扱い訓練を実施 7月4日、入間川河川敷(昭代橋下流左岸)で行われた水災害の訓練に、奥富、柏原、水富地区の消防団員 と消防職員約60名が参加しました。



防ぐことができます場防の裏側から決壊を写真の月の輪工法は、

●思い切り笑って心もポカポカ

不老荘 5 周年記念事業を開催

7月15日、不老荘の設立5周年を記念して落語が行われました。落語家の柳家り助さんがたらちね」と「湯屋番」を演じ、笑い声の絶えない会場でば落語が好きで待ち遠しくて、早く会場に来ていました」「生で聴けて楽しかった」などと大好評でした。





●本当に着られるといいな

色とりどりに仕上がりました

7月23日、水野公民館で、みんなでデッカイ絵をかこう」が行われ、参加した21人の小学生が、淡い黄色や水色など、きれいな和紙をTシャツや靴下の形に切り、絵の具やクレヨンで好きな絵を描きました。世界に一つしかないみんなの作品、秋に開催される公民館の文化祭で披露される予定です。



●次は私がお茶をたててあげるね

7月19日、奥富公民館のこどもチャレンジで、茶道体験をしました。小学1年生から4年生までの26名が、亭主とお客さまに分かれてそれぞれを体験。抹茶の渋みに最初は顔をしかめながらも「友達にたててもらったお茶はおいしい」と笑顔をこぼし、日本の文化にふれる一日を過ごしました。

●川口市役所男子が3位入賞

全日本実業団ソフトテニス選手権大会

7月25 ~ 27日、智光山公園テニスコートと川越市 総合運動公園を会場に開催されたこの大会では、約 1500名が熱戦を繰りひろげました。

